



Annonce

Le Programme Régional de l'Afrique Centrale pour l'Environnement (CARPE) et l'Union Internationale pour la Conservation de la Nature (UICN) annoncent au public le lancement de la troisième phase du programme de microsubventions des projets. Cette phase qui s'étendra du 28 octobre 2008 au 06 janvier 2009 vise entre autres objectifs le renforcement des capacités de la société civile pour la conservation et l'utilisation durable des forêts d'Afrique centrale.

De ce fait, les ONG et associations locales, les centres de recherche non gouvernementaux, les chercheurs indépendants, les groupes de femmes et des minorités des neuf pays où le CARPE exerce ses activités (Burundi, Cameroun, Congo, Gabon, Guinée Equatoriale, République centrafricaine RDC, Rwanda et Sao Tomé et Príncipe) sont priés de faire parvenir initialement leur «idée de projet» avant le 30 novembre 2008, aux Points Focaux UICN-CARPE respectifs. Ceux retenus, seront contactés pour l'envoi des propositions de projets qui seront soumises à un comité de sélection.

A l'exemple de la première et deuxième phase du programme qui ont été couronnées respectivement par le financement de 18 et 16 projets dans les 9 pays concernés, la priorité sera accordée aux domaines d'intervention ci-après : Le renforcement des capacités ; les politiques de gestion des ressources naturelles ; la gouvernance des ressources naturelles ; l'optimisation et le partage des leçons apprises ; la promotion du genre ; les problèmes des sites prioritaires en matière de politique et de renforcement des capacités des parlementaires pour une gestion durable ; et la gestion de la viande de brousse en termes de politiques et règles à édicter pour un plaidoyer sur cette question.

Rappelons que le Programme CARPE est une initiative de financement USAID (Agence Américaine pour le Développement International) qui a pour objectif principal de réduire le taux de dégradation des forêts et la perte de la biodiversité grâce au renforcement des capacités locales, nationales et régionales en matière de gestion des ressources naturelles en Afrique centrale.

Les Points Focaux des pays ci-après restent à votre entière disposition pour d'éventuels éclaircissements.

Kenneth ANGU ANGU
Coordonnateur régional Afrique Centrale, Programme CARPE-UICN

Contacts des Points Focaux

Burundi Savin SABUMUKIZA
Tel : ++257 968 838
sabumukiza@yahoo.fr

Cameroun Antoine EYEBE
Tel : ++237 77 50 00 46
antoine.eyebe@iucn.org

Congo Marcelin AGNAGNA
Tel : ++242 532 56 44
marcelinagnagna@yahoo.fr

Gabon Constant ALLOGO OBAME
Tel : ++241 07 35 20 74
allogoba@yahoo.fr

Guinée Equatoriale:
Diosdado OBIANG MBOMIO
Tel : ++240 21 36 42
diobiang@yahoo.fr

République Démocratique du Congo
Serge OSODU OMBA Tél : ++243 990683948
ombaosodu@yahoo.fr

Rwanda Thaddée HABIYAMBERE
Tel : ++250 08 501 844
habiyambereth@yahoo.fr

Sao Tomé et Príncipe
José De Deus LIMA De MENEZES
Tel : ++239 90 40 97
jodeumenezes15817@hotmail.com

République Centrafricaine :
marlene.bayiha@iucn.org





Announcement

The Central African Regional Program for the Environment (CARPE) and the IUCN-The International Union for Conservation of Nature wish to inform the general public that they have just launched the third phase of their Small Grants Program. This phase, which starts from October 28, 2008 to January 06, 2009 aims to strengthening civil society for conservation as an essential requisite to reach sustainable forest conservation in Central Africa..

To this effect, interested NGOs and local associations, Non Governmental research centres, Independent researchers, women and minority groups in all nine countries covered by the activities of CARPE (Burundi, Cameroon, Central African Republic, Congo-Brazzaville, Democratic Republic of Congo, Equatorial Guinea, Gabon, Rwanda and Sao Tomé and Príncipe) are expected to send in first their concept note before November 30, 2008 to the respective IUCN-CARPE Focal Points. Those selected will be asked to submit a full project proposal that will be sent to a selection committee.

Just like in the First and second Phases of the Program that witnessed the funding of respectively 18 and 16 projects in all 9 countries, priority will be given to Capacity Building, Natural Resource Management Policy, Natural Resource Management governance, Capitalization and sharing of lessons learned, Gender equity, Landscape issues and Bush meat management in terms of policy and regulation to facilitate advocacy.

It should be recalled that the CARPE Program which is an initiative funded by the United States Agency for International Development (USAID) has as its main objective to reduce the rate of forest degradation and loss of biodiversity in Central Africa through increased local, national and regional natural resource management capacity.

For further information please contact the CARPE Focal Point in your country using the address below.

Kenneth ANGU ANGU
Regional Program Manager for Central Africa, CARPE-IUCN Program

Addresses of CARPE-IUCN Focal Points

Burundi Savin SABUMUKIZA
Tel : ++257 968 838
sabumukiza@yahoo.fr

Cameroon Antoine EYEBE
Tel : ++237 77 50 00 46
antoine.eyebe@yahoo.fr

Republic of Congo Marcelin AGNAGNA
Tel : ++242 532 56 44
marcelinagnagna@yahoo.fr

Gabon Constant ALLOGO OBAME
Tel : ++241 07 35 20 74
allogoba@yahoo.fr

Equatorial Guinea:
Diosdado OBIANG MBOMIO
Tel : ++240 21 36 42
diobiang@yahoo.fr

Democratic Republic of Congo
Serge OSODU OMBA Tél : ++243 990683948
ombaosodu@yahoo.fr

Rwanda Thaddée HABIYAMBERE
Tel : ++250 08 501 844
habiyambereth@yahoo.fr

Sao Tomé and Príncipe
José De Deus LIMA De MENEZES
Tel : ++239 90 40 97
jodeumenezes15817@hotmail.com

Central African Republic :
marlene.bayiha@iucn.org

